

農業サポーター受入農家訪問

令和2年5月28日

西区五十嵐三の町：堀さん

西区で堀さんご夫婦が経営する、すずまさ農園さんにお邪魔しました。
暑いですが爽やかな晴天で、農作業日和です🌸
すずまさ農園さんでは、ネギやニンジン、トウモロコシなど様々な野菜を栽培しています。
畑には、健康野菜として近年注目されているケールもありましたよ♪



↑ズッキーニ



↑ケール



↑トウモロコシ

トウモロコシは端から、少しずつ時期をずらして植えていくことで、収穫時期が少しずつずれるように調整されています。実際の畑をみると、きれいに背の順に並んでいてとっても気持ちがいいですよ🌻🌻🌻

この日は2人のサポーターさんがネギ畑の草取りをされていました。
2人とも最近活動を始められたサポーターさんで、うち1人は大学生！
コロナの影響で授業は全てオンラインだったり、バイトも休みになったりしたことをきっかけに、サポーター活動を始めたそうです。



休憩では堀さんが用意してくださるお菓子をいただきました。
そのお菓子の中の「タイガーナッツ」が話題に…！日本ではまだまだあまり馴染みがないですが、スーパーフードでニューヨークセレブの間でも人気だそうですよ。



休憩中も、皆さん和気あいあいとした雰囲気です😊

「サポーターさんたちの人柄もあり、明るい雰囲気でも活動してもらっています。」と、堀さん。年間を通して受入されており、雨の日でもシール貼りなど作業はたくさんあるのでサポーターさんたちお手伝いに助けられているそうです。

皆さん暑い中草取りお疲れ様でした！

